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UNIDAD 

Las reuniones de las Centurias 
•José López Blanco» y •Herma
nos Laguna Perab, no se cele
braron en el mes de febrero por 
estar en obras de _ampliación el 
salón de reuniones. 

La Centuria «Hermanos La
guna Peral>, se reunirá los días 
ro y 25 de Marzo y la de «José 

.López Blanco> el día 31 a la ho
ra que oportunamente se señalará 

La creación del equipo de Ba
loncesto, ha sido una realidad 
más de esta Guardia de Franco. 
En él participa un nutrido gru
po de camaradas, que aunque no 
tuvieron un debut afortunado, 
se espera de ellos mejores resul
tados, si bien a esta Lugqrtenen
cia le interesa más la deportivi
dad y el cumplir una actividad 
más. 

Esta Lugartenencia se compla
ce en felicitar al camarada Jesús 
Ruiz Medrano, Jefe de la Centu
ria cJosé López Blanco», por su 
gran estilo demostrado en la I 
Guardia de la Falange de Ciudad 
Real, ante la tumba de José An
tonio, en el Monasterio de El Es
corial. 

Se reunió el Consejo Comar
cal de la Guardia de Franco, 
tratando de varias e importantes 
cuestiones. En la reunión se nom
bró el Consejo que ha de visar 
y censurar los artículos que en 
e< U ni dad» se publíq uen, para dar 
un nuevo cauce a nuestro Orga
no Oficial. 

También sé acordó pqner en 
práctica y señalar una actividad 
a cada una de las Comisio.nes que 
~e tienen nombradas para el es. 
tudio de los problemas econó
mico-político.sociales de n.uestra, 
Ciudad, a fin de qu~ al menos 
en teoría se resuelvan y razonen 
para que al ser elevados a la Su
perioridad lleven las máximas 
garantías de ser aprobados. 

Igualmente se acordó poner 

en marcha la Asesoría Jurídica 
de la Guardia de Franco, encar
gada de resolver cuantas q:pegas> 
puedan presentarse a ~nuestros 

camaradas en sus relaciones con 
la sociedad o particulares. 

El pasado día 23, giró una vi
sita de inspección a la Delegación 
Local del Frente de Juveutudes, 
al Ayudante Provincial para las 
Falanges Juveniles de Franco, 
camarada Liz. Después Je cum· 
plimentar a las Jerarquías loca
les, departió extensamente con 
los camaradas que componen el 
Cuádro de Mandos de la Delega
ción, felicitándolos efusivamente 
por la labor desarrollada eri pro 
de la nueva etapa del Frente de 
Juventudes local. 

Con la participación de diez 
equipos, se ha organiúdo por la 
Delegación Local del Frente de 
Juventudes, un campeonato de 
Baloncesto. 

También se ha creado una 
nueva Centuria de las Falanges 
Juveniles, con alumnos del Co-

La guardia falangista de nuestra pro
vincia ante la tumba del Fundador, 

forma en el Patio de los Reyes. 
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legio Cervantes. Actualmente se 
encuentra en período de prueba 
y pendiente de aprobación por 
la Delegación Provincia!. 

Se han etecmado con éxito las 
pruebds del nuevo alumbrado 
con lámparas de mercurio, en las 
Avenidas de José Antonio y Al
varez Guerra. Esta novedad ha , 
causado agrado en el vecindario, 
por lo que la Corporación Muni
cipal ha ordenado se instale igual 
en la calle del Generalísimo y 
plazas de España y Santa Quite
ria. Por ser costoso se irá hacien
do por trozos. 

Se va a proceder al arreglo y 
colocación del bordillo en la ca
lle del General F'ernández Urru
tia (antes Cervantes), así como a 
la reforma de la Plaza de Santa 
María. 

Ha quedado aplazada Ja inau
guración del Mercado de Abas
tos, Biblioteca Municipal, Museo 
Comarcal, Centro Maternal de 
Urgencia, reforma del alumbra
do, jardines etc. etc., hasta la 
primera quincena del mes de 
mayo, por dificultades técnicas, 
surgidas a última hora. 

Las laboriosas gestiones que 
nuestro Excmo. Ayunt,amiento 
viene realizando desde mucho 
tiempo a esta parte, encaminadas 
a conseguir el completo y nor
mal abastecimiento de agua a Ja 
población, se han visto coronad:is 
por el éxilo, ya que el día 27 de 
Febrero, y con la a·sistencia de 
nuestro Jefe local y Alcalde, 
principal autor de estas gestiones 
se reunió la Junta general de Ja 
Sociedad Anónima. de Aguas Po
tables, y acordó por unanimidad 
vender a nuestro Excmo. Ayun
tamien:o el manantial e instala
ciones para abastecimiento de 
aguas. 

Puestas de acuerdo, en princi
pio, ambas 'partes, el día 6 de 
marzo se ha procedido por per
sonal competente a revisar y va
lorar las instalaciones pai:a en el 
plazo más breve poslble firmar 
los acuerdos pertinentes, que sin 
duda alguna son los más impor
tantes que ha firmado .el Ayun
tamiento desde la traída ·de esas 
mismas aguas. 

En el B. O. de la Provincia nú 
mero 22, del día rg de Febrero, 
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